
 

令和５年度 第１回 浜名小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和５年５月２日（火）（13時 30分から 14時 00分まで授業参観） 

14時 00分から 15時４0分まで 

２ 開催場所  浜名小学校 多目的室 

３ 出席委員  加藤 弘明、平野 岳子、渡辺 東作、野末 将平、髙林 正 

山下 誠、山本 哲矢、鈴木 哲也、町田 幹子 

４ 欠席委員  なし 

５ オブザーバー 中道 三枝子、高林 剛彦、松島 一博 

井田 正人（浜名協働センター） 

６ 学校支援コーディネーター 

小松 昌代、鈴木 仁子 

７ 学   校  山田 順子（校長）、伊藤 充（教頭）、高畠 美保（主幹教諭） 

柴田 素女枝（CSディレクター） 

８ 教育委員会  なし 

９ 傍 聴 者  なし 

10 会議録作成者 CSディレクター 柴田 素女枝 

11 会長の選出及び副会長の指名 

 司会の教頭から、会長に加藤委員を推挙する旨の発言があり、全委員異議なくこれを

承認した。またその後、会長から髙林正委員を副議長に推挙する旨の発言があり、全員

異議なくこれを承認した。 

12 議長の選出 

  司会から会長の加藤委員を議長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認

した。 

13 協議事項  

（１）昨年度の活動報告（教頭） 

（２）学校経営方針・いじめ対応について（校長） 

（３）教育活動計画について（主幹教諭） 

（４）部別協議 

 課題検討部（加藤、平野、渡辺、高林剛、小松、校長） 

 地域体験部（野末、髙林正、鈴木仁、井田、主幹教諭） 

 学校支援部（町田、鈴木哲、山下、松島、中道、教頭、CSディレクター） 

（５）各部報告 

 

14 会議記録 

議長から委員総数９名のうち９名の出席があり、過半数に達するため会議が成立して

いる旨の報告があった。 

 



（１）昨年度の活動報告（教頭） 

   教頭から別紙資料①P５～P７に基づき昨年度の活動報告があった。 

   協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）学校経営方針・いじめ対応について（校長） 

校長から学校経営方針について別紙資料①P９別紙資料②、学校いじめ対応について

別紙資料①P15～P15-15に基づき説明があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）教育活動計画について（主幹教諭） 

主幹教諭から教育活動について別紙資料①P10～P13に基づき説明があった。 

   ・今年度は４回集団下校があるが、やる必要があるのか。実際に災害などで集団下

校したことはあるのか。早く帰りたいという声もある。（髙林正委員） 

   ・最近は放課後教室に行く子が増えているので通学班も行きと帰りで人数が変わっ

てくる。そのため、実際に下校してみることは必要。また、集団行動することによ

り高学年から低学年があいさつなど学ぶことも多い。（渡辺委員） 

   ・６月 30日に「交通安全リーダーと語る会」がある。６年生が通学路について気が

付いたことを述べているが、とても貴重な意見なので、是非、自治会・町内会の方

に参加して聞いてもらいたい。（平野委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（４）部別協議  

 課題検討部（加藤、平野、渡辺、高林剛、小松、校長） 

 地域体験部（野末、髙林正、鈴木仁、井田、主幹教諭） 

 学校支援部（町田、鈴木哲、山下、松島、中道、教頭、CSディレクター） 

（５）各部報告 

●課題検討部（平野委員） 

   ①校内まなびの教室が今年度からできた。しかし、担当者の勤務時間から午後は専

任の者がいない状態。午後は手の空いている職員が見ているのが現状。午後のシフ

トをどうしていくのか。また、私たちでやれることは何かないか考えていく必要が

ある。 

   ②今までコロナの影響もあって通学班でのあいさつができていない。強要でなく子

供たちが自主的にできるような環境を作っていくにはどうしたらいいか。 

   ③通学路の雑草が伸びてくる時期、子供たちの背より大きくなり視界が悪く安全が

損なわれる。事故防止のためにも町内会・自治会で早めに土木課に連絡してほしい。

みんなで見守っていきましょう。 

 

●地域体験部（野末委員） 

   ①ボランティアの募集に人が集まらない。ボランティア活動に興味、知ってもらう



ために、参観会で通常授業でなく、ボランティアの方が活躍している総合授業を見

てもらってはどうか。 

   ②児童に学校が楽しいのか聞き取りをし、「楽しくない」と答えた子供にアプローチ

していくのはどうか。 

 

●学校支援部（町田委員） 

   ２月にボランティアの募集をしたが、新規の方は３名。ボランティアが増えない。 

① まず協議会に参加している方から参加してもらってはどうか。しかし現在既に

多くの方は参加してもらっている。まだの方には是非。 

② 町内会・自治会の方でも声をかけてもらいたい。特にボランティアに関心の少

ない保護者に参加してもらうために、PTA でも広めてほしい。 

 

（６）連絡事項 

司会から夢育やらまいか事業について別紙資料 P1に基づき説明があった。 

司会から今後の活動予定２回目は９月 11日（月）、３回目は 12月 12日（火）、４回

目は２月 22日（木）に多目的室で開催する旨の説明があった。 

・次回が９月とずいぶん空くがいいのだろうか。（髙林正委員） 

・持ち帰って次回までにできることから活動を進めてほしい。（校長） 

 

 


